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RESUME

Résumé

Cette recherche vise a étudier la chaine de valeur de viande bovine en Algérie, I’accent a été
mis principalement sur les aspects économiques de la production de la viande bovine.

A partir de la présentation de 1’état de la filiere viande bovine Algérienne, nous avons pu
constater qu’elle est caractérisée par une faible organisation, ainsi qu’une faible productivité
par rapport aux grands pays producteurs.

A travers notre analyse, la chaine de valeur est confrontée a la volatilité des prix mondiaux de
la matiére premicre qui augmenteront les colts de production de la viande bovine et par la la
hausse des prix a la consommation. Pour ces raisons, les algériens ont une trés faible
consommation de viande bovine.

Mots clés : filiere, viande bovine, cheptel bovin, consommation, production, prix

Abstract

This research aims to study the beef value chain in Algeria, the focus was mainly on the
economic aspects of beef production.

From the presentation of the state of the Algerian beef sector, we could see that it is
characterized by a weak organization, as well as a low productivity compared to the big
producing countries.

Through our analysis, the value chain is faced with the volatility of world prices for raw
materials which will increase the production costs of beef and thereby the rise in consumer
prices. For these reasons, Algerians have a very low consumption of beef.

Keywords: sector, beef, cattle herd, consumption, production, price
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